

¿Por qué Guías?

Los Guías son las personas de la montaña que muestran el camino, ayudan a los viajeros a alcanzar la meta por montañas escarpadas.

Un guía es el mejor ejemplo de destreza y servicio abnegado. Cuando no conducen grupos se van solos para adquirir mayor capacidad y experiencia adicional para que ningún accidente los sorprenda sin preparación. Tranquilos y decididos en la acción, siempre vigilantes y dispuestos a ayudar a los más débiles del grupo, los Guías están siempre preparados, muchas veces sienten el peligro antes que éste se manifieste, dado que desarrollan al máximo su poder de observación, no le temen a los desafíos y están dispuestos a acompañar a otros en su camino.

Ellos no se conforman con la senda fácil, gozan de la vida encarando dificultades y peligros, haciendo lo imposible con tal de llegar a la cima. Su vida es dura pero llena de felicidad venciendo los obstáculos que se les presentan.

Así es y debe ser la vida de una Guía.

“No sólo enfrentarse con trabajos difíciles, sino también ayudar a que otros tengan éxito”.